

## Silberfuchse Skitour Hochälpele

Mittwoch, 21. Januar 2016

---

**Tourenleiter:** Peter Tanner  
**Anzahl Teilnehmer:** 16

**Abfahrt /Rückkehr:** Mi, 21-Jan-2016, 08.30 Uhr /17.00 Uhr

**Auto:** 4  
**Höhenmeter:** 600

---

**Zusammenfassung:** Herrlich Pulvertour auf das Hochälpele und Abfahrt nach Schwarzenberg.

**Tourenbericht:** Um 09.30 wurde in Rickardschwende gestartet mit 2 Gruppen zu 8 Personen. Durch herrlichen Pulver und verschneite Wälder ging es gemütlich in 2.5 Stunden aufs Hochälpele. Nach einem gemütlichen Mittagessen wurde die Abfahrt nach Schwarzenberg angetreten. Ein totales Vergnügen mit viel Pulver auf den Pisten zur hellen Freude aller Teilnehmer.  
Mit dem Bus ging es zur Talstation und mit dem Lift wiederum auf das Hochälpele. Die tolle Abfahrt nach Rickardschwende wurde nur durch die Einkehr im Lank unterbrochen.  
Für einige war es die erste Skitour in diesem Winter, und wir hoffen weiter auf solche Verhältnisse

---

**Teilnehmer:** Anke, Gaby, Hanny, Barbara, Oskar, Niklaus, Migg, Ueli, Jürg, Willi, Peter, Armin, Hanspeter, Klemens, Jürgen,

